

## **ARS Bericht Dezember 2023/ Januar 2024**

### **Beaufträge**

Aktuell sind Beauftragte in der ARS Baran und Oumar. Als Mitarbeitende unterstützt uns Toyin die sich hauptsächlich um das Social Media Auftreten der ARS kümmert. Außerdem unterstützt uns als Freiwilliger Mitarbeiter Jan Kösters, der sich mit unserer GO beschäftigt hat und uns bei technischen Rückfragen bezüglich unseres Mailaccounts und Homepage unterstützt.

### **Beratung für Studierende**

Seit der letzten Sitzung des Stupas haben wir hauptsächlich per Mail Beratungen durchgeführt. Dies lag unseres Erachtens nach daran, dass wir uns in der Weihnachtszeit und den Semesterferien befanden und die Nachfrage nach unserer Unterstützung niedriger war, als in den vergangenen Monaten. Die Themen behandelten Themen wie Diskriminierendes und Rassistisches Verhalten in Uni Whatsapp Gruppen oder auch Problemen in Wohnheimen des Studienwerkes. Über die geführten Beratungsgespräche und Beschwerden führen wir in anonymisierter Form Buch und listen diese für uns und unsere Nachfolger auf.

### **Beratungen und Mitarbeit in Institutionen**

Wir nahmen als ARS regelmäßig an Sitzungen des AStAs und der GSK teil. Aktuell arbeiten wir gemeinsam mit der GSK an unserer GO.

### **Social Media**

Derzeit folgen der Instagram Seite der ARS 662 Follower. Unseren Kanal nutzen wir hauptsächlich für informative Post die Themen zu zum Beispiel Antirassismus, Gleichstellung, Diskriminierung und Rassismus behandeln. Auch posten wir regelmäßig Buch und Podcast Tipps zur Weiterbildung zu den oben genannten Themen. Unsere Instagram Seite wird auch oftmals als erste Kontaktstelle genutzt, wenn es Fragen und Anregungen zu unserer Arbeit gibt. Unser aktuellster Post befasst sich mit Martin Luther King einer der wichtigsten Figuren der Civil Rights Bewegung. Im Februar werden wir uns besonders mit dem Black History Month beschäftigen. Dazu sind schon einige Postings geplant und in der Vorbereitung.

### **Projekte**

Aktuell planen wir eine Veranstaltung die sich thematisch mit dem Black History Month befasst. Außerdem wollen wir eine Tanzveranstaltung veranstalten und in diese verschiedenen kulturellen Tänze aus der ganzen Welt vorstellen und so gemeinsam einen Austausch zwischen BiPoCs in den Weg leiten.

### **Sitzungen**

Wir führen gemeinsam mit dem GSP regelmäßig einmal die Woche Sitzungen durch und sprechen über unsere Arbeit und planen gemeinsame Projekte. Außerdem ist ein gemeinsames Treffen mit den Listen des Stupas geplant und wir sind derzeit dabei den Termin zu konkretisieren. Ziel ist die gemeinsame Arbeit in der Zukunft zu harmonisieren und gemeinsam unsere Arbeit erfolgreich weiterzuführen.

### **Sonstiges**

Wir planen aktuell uns am Jahrestag des Anschlags in Hanau zu beteiligen. Dazu stehen wir mit der Initiative 19. Februar in Hanau in Verbindung.

Gerne könnt ihr uns bezüglich Fragen zu unserem Bericht und unserer Arbeit kontaktieren. Wir wünschen eine erfolgreiche StuPa Sitzung.

### **Representatives**

The current ARS representatives are Baran and Oumar. Toyin, who is mainly responsible for the ARS's social media presence, supports us as an employee. We are also supported by Jan Kösters as a volunteer, who has worked on our GO and supports us with technical queries regarding our mail account and homepage.

### **Counselling for students**

Since the last Stupa meeting, we have mainly provided counselling by email. In our opinion, this was due to the fact that we were in the Christmas period and the semester holidays and the demand for our support was lower than in previous months. The topics dealt with issues such as discriminatory and racist behaviour in university Whatsapp groups or problems in student halls of residence. We keep an anonymous record of the counselling sessions and complaints and list them for ourselves and our successors.

### **Consultations and collaboration in institutions**

As ARS, we regularly took part in meetings of the AStA and the GSK. We are currently working together with the GSK on our GO.

### **Social media**

The ARS Instagram page currently has 662 followers. We mainly use our channel for informative posts on topics such as anti-racism, equality, discrimination and racism. We also regularly post book and podcast tips for further education on the topics mentioned above. Our Instagram page is also often used as the first point of contact when there are questions and suggestions about our work. Our latest post is about Martin Luther King, one of the most important figures of the Civil Rights Movement. In February, we will be focussing on Black History Month. Several posts are already planned and in preparation.

### **Projects**

We are currently planning an event themed around Black History Month. We also want to organise a dance event and present different cultural dances from all over the world in order to initiate an exchange between BiPoCs.

### **Meetings**

We hold regular meetings with the GSP once a week to discuss our work and plan joint projects. A joint meeting with the Stupa lists is also planned and we are currently finalising the date. The aim is to harmonise our joint work in the future and successfully continue our work together.

### **Miscellaneous**

We are currently planning to take part in the anniversary of the attack in Hanau. We are in contact with the Initiative 19 February in Hanau.

You are welcome to contact us if you have any questions about our report and our work. We wish you a successful StuPa meeting.